
平成３０年度　寄附者からの応援メッセージ

ここのアイスが大好きです。応援してます。

そのうち帰ります。

美味しいお米をお待ちしています。

沈下している羽生市は悲しく思います 活力のある羽生市になって欲しい

地元羽生の更なる発展を願っております。

貴市の安心・安全なまちづくりを応援しています。

ムジナモ保護に役立ててください。

２回目です。魅力的な返礼品を揃えていることに対して、自治体の努力を感じます。努力の末に集

まったお金は必ず魅力的に使っていただけると感じます。

羽生市出身です!子供の頃は田舎でやだなぁと思ってましたが、いまは素晴らしい環境だったと思い

ます。 子供たちのためにぜひお役立ていただけるとうれしいです。

羽生市出身です。ふるさとの発展のため、毎年ふるさと納税をしています。

私の家内の生まれ育った故郷を応援します。

これからも美味しいお米の生産を。 自然環境の保護をお願いします。

毎年世界キャラクターサミットの開催を楽しみにしています。この素晴らしいイベントがずっと続

きますように。。。

妻が羽生市の出身です。 よりよい街になるように期待しています。

老舗の鰻屋さん、頑張って下さい。

うなぎに、お菓子に、美味しいものが沢山ある長閑な羽生市が好きです。これからも頑張って下さ

い。

これからもキャラクターサミットin羽生楽しみにしていますので頑張ってください。

はにゅはにゅ最高

たけちゃん、いつもはにゅはにゅ盛り上げて下さり感謝なっしー

はにゅはにゅは年に１回の毎年のお楽しみです！

はにゅはにゅ大好きです！頑張ってください

ご当地キャラクターサミットin羽生ずっと応援してます！今年初参加です！！

毎回キャラさんのために頑張って羽生市が大好きです。



さみっと、今年で5回目の参加です！ これまでの4回はいろーんなことがありすぎて語り尽くせない

ですが、今年もとても美味しくてステキな時間を楽しみにしています！！

ご当地キャラクター頑張って欲しい！ヽ(´▽｀)/

ムジナもんたちの活躍と世界キャラクターさみっとがこの先ずっと続きますように、応援していま

す。

世界キャラクターサミット羽生、毎年応援しています。運営していくのは大変なご苦労があるかと

思いますが、本当に素晴らしいイベントですので、この先もずっと継続して開催して戴きたいで

す！今回、ふるさと納税でご協力出来るのはとても嬉しいです(^ ^)頑張ってください！

世界キャラクターさみっとin羽生に行くのは今年で５回目です！ 毎回家族で楽しませて頂いていま

す（＊＾＾＊） スタッフのみなさんや地元高校生のみなさん、市民のみなさんにも感謝です。

羽生市は毎年キャラクターサミットをやってくださるので、ゆるきゃら好きな私としては足を運び

たいと思うきっかけとなります!これからもできる限りゆるキャラのイベントを続けていただけたら

なと思います。

昨年､初めて世界キャラクターさみっとに参加しました｡ものすごく楽しい!活気があり､感動もあり､

普段感じることができない大きな力を頂いて帰りました｡ 大好きなスタレビ､柿沼さんの出身地でも

ある羽生市｡活力溢れる羽生市をこれからも応援しています♪

羽生世界キャラクターサミットは4年前から毎年楽しませて戴いてる、私にとってはホームイベント

のような特別なイベントです！！ 他にも楽しいキャラクターイベントは数あれど、1歩会場に入れ

ば、会場中の雰囲気までも楽しめるイベントは羽生キャラクターサミットだけです！！ 毎年サミッ

ト後は、はにゅはにゅロスに陥るほど楽し過ぎた余韻で年越します(^-^; 以前よりキャラクターサ

ミットを運営する羽生市には何かしらの形で恩返しをしたかったので、今回こういう形で大好きな

キャラクターと一緒に過ごせる特典まで付けてくれたことを、本当に感謝すると共に嬉しく思いま

す( *´ω`* ) 今年もめいっぱい楽しませて貰うので、どうぞよろしくお願いいたします！！

キャラクターサミットに参加することは毎年の楽しみです。ずっと続きますように。

ふなっしーのファンになって、5年になります。ふなっしーがきっかけでご当地を応援するキャラク

ターのファンになりました。そして羽生市が開催している世界キャラクターサミットを知り、愛知

ハロ～はにゅはにゅ♪ 1年に1度の大イベント！ はにゅはにゅ♪  世界キャラクターサミット、と共

に羽生市を全力応援しています*\(^o^)/*ヒャッハー

世界キャラクターさみっとが毎年開催される事を願っています。

世界キャラクターさみっとin羽生　が大好きです。 毎年、これに行かないと年が越せません！ この

イベントで羽生を知り、埼玉に興味を持ちました。 ずっとこのイベントが続きますように。

キャラクターサミットの関係者の皆様、いつも楽しませてもらっています！ 10年さらに20年と続

くイベントとなりますように微力ながら応援してます。

キャラクターサミットの関係者の皆様、いつも楽しませてもらっています！ 今回の企画も楽しみで

す！！



世界キャラクターサミットを応援しています。今後も引き続きよろしくお願いいたします☺

昨年初めてはにゅはにゅに参加して人生ベスト3に入るくらい楽しい思い出ができました。ボラン

ティアの方々の頑張りを見て、少しでも助けになればと思い寄付を決めました。これからも楽しみ

にしています❢ もちろん今年も参加させてもらいますね❢

ゆるキャラサミット羽生を応援したいです、 キャラの活躍を応援したいです。 いつも自治体のた

めに頑張ってるキャラさんが大好きです。災害時もいつも頑張ってくれています。 日本の宝です。

今年はさみっとに行けないけど、すこしでもチカラになれますように

世界キャラクターさみっとin羽生 毎年楽しみにしています。 本当に楽しい催しを実行委員会の方々

が手作りて作ってくれているので、恩返しがしたい気持ちもあり、初めてふるさと納税してみまし

た。 来年の10回も本当に期待していますので、がんばってください。

キャラさんに優しい町、羽生が大好きです。去年さみっとに行ったときに、羽生の皆さんにあたた

かく迎えていただき嬉しかったです。これからも、キャラさんが集まる楽しい町でありますよう

に。

羽生市は母親の実家があるので応援することに決めました。母親の実家は農家だったので、特に農

業を頑張ってほしいと思います。

羽生市のゆるきゃらのムジナもんがかわいいので応援しています。

はにゅはにゅ、今年は行けなかったので寄付させていただきます。来年は行けたらいいな。

毎年、ふるさと納税させていただいています。 今後とも、羽生市の発展の資としていただきたくよ

ろしくお願いします。

小さい頃から羽生へよく行っていました。 だんだん栄えてきて今では世界ゆるキャラサミットの会

場になっていること誇りに思います。

羽生は生まれ故郷です．郷土の発展を祈念します．

お手数ですが、玄米にてお願いいたします。 よろしくお願いいたします。　水谷

キャラクターサミット、カウントダウンイベント、誕生日会など、よく参加させていただいていま

す。どのイベントも規模が大きく、運営に関わる人たちは大変だと思いますが、皆さんの（学生さ

んも含めて）盛り上げようという熱意が伝わり、楽しい時間を過ごさせていただいています。これ

からも頑張ってください。

田舎教師を読んで羽生に旅行して以来とても好きな場所になりました。返礼品のお米も地元の珍し

い品種を送ってくれるので食べていて楽しいです。

以前食べたときに美味しかったので、また食べたいと思い、こちらにしました。

ムジナもん可愛い！こんなにかわいいキャラクターがいたなんて！！ムジナもんから羽生市への興

味が深まり、行ってみたくなりました。世界キャラクターさみっとで、楽しく温かな世がずっと広

がりますように。応援しています！



スターダストレビューのファンです。 今年の羽生でのライブ、最高でした！ 次も楽しみにしていま

す。

羽生出身です。羽生の自然を見ると、柔らかい緑にホッとします。

実家が久喜市ですが、帰省した際など羽生市内の日帰り温泉施設によく行きます。子供の頃の思い

出もあり親しみを感じています。個性的なまちづくり応援しています。

羽生市が誇れる文化・技術・街の発展に期待します。


